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ROVIDÉNCIAS DA
PREFEITURA MUNICIPAL PARA EXTRAÇÃO DE
ARVORES COM RISCO DE QUEDA

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que fomos procurados por moradores da Av. Vereador José
Bompaní, solicitaram a extração de duas arvores sob risco de
queda, situadas na Av. Vereador José Bompani com a rua José
Valente Sobrinho;

CONSIDERANDO que estas arvores representam risco iminente de queda, e
consequentemente risco de acidentes para as pessoas quecirculam nesta via pública;

REQUEREMOS, na forma regimental, seja oficiado a Prefeitura Municipal, para que
aprecie o caso acima descrito e adote as medidas que forem
necessárias, Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

SALA DAS sepspEs, 29 DE NOVEMBRO DE 2018
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